

Wasserburger Zeitung Ausgabe Montag, 26. August 2019



Händlerrekord beim Flohmarkt in Forsting

So viele Aussteller gab es beim Forstinger Flohmarkt rund um die Brauerei an der B304 noch nie: 431 Stände sind gezählt worden, Tausende kamen zum Schauen und Feilschen. Das freute die Veranstalter, die Steinbuchschützen und die Freien Wähler: „Wir hatten ideales Flohmarktwetter, Sonnenschein

und nicht zu heiß“, fasst Günther Tarantik zusammen. Damit war der bisherige Rekord aus dem Jahr 2015 mit 371 Ausstellern hinfällig. Zudem bieten die Forstinger für ihren Flohmarkt am traditionell letzten Augustwochenende einen besonderen Service: Jeder Aussteller, der in der Früh kommt, hat die Ga-

rantie auf einen Platz. Außerdem laden die Veranstalter jeden persönlich im kommenden Jahr wieder ein. Der guten Zusammenarbeit mit Landwirten, die Flächen bereitstellen, ist es auch zu verdanken, dass heuer erstmals die Wiese nördlich der Brauereihalle zur Verfügung stand. Bis zur Bahnlinie er-

streckten sich die Reihen der Stände. Das Angebot war riesig: Spielsachen, Kleidung, Möbel, Uhren, Werkzeuge und vieles mehr bis hin zum Operationsbesteck und Minisaurier (Foto rechts). „Alles einen Euro“, hörte man öfter, Hauptsache, es ging weg. Es gab keine Zwischenfälle, so Günther Tarantik

von den Freien Wählern und Franz Blinninger von den Steinbuchschützen. Dafür sorgten auch 40 Helfer. Lediglich eine Brieftasche und eine Schnullerkette („Benjamin“) werden noch gesucht. Über eine Mitteilung freuen sich die Veranstalter unter www.unserpfaffing.de/kontakt.

FOTOS GÜNSTER